

## SPORT

pog.union@sonapresse.com

# Natation : Girard De Langlade Mpali termine 3e

Willy NDONG  
Libreville/Gabon

**N**OTRE compatriote Girard De Langlade Mpali, 17 ans, sociétaire du Cercle des nageurs de Bergerac, dans le département de la Dordogne (France), s'est qualifié lundi dernier pour les championnats départementaux qui auront lieu les 16 et 17 novembre 2019 à Périgueux, en Dordogne. Pour en arriver là, le nageur gabonais a pris part au championnat interclubs de Nouvelle Aquitaine, où il s'est classé 3e sur 100 m nage libre, avec un chrono de 1' 05" 94, derrière les Français Bertrand Bassang (1er) et Thomas Bonnaud (2e), respectivement avec un temps de 00' 57" 99 et 1' 00"

12. Lors des championnats départementaux, qui ouvrent la voie au championnat national de France de natation, l'ancien sociétaire du club Poseidon de Libreville s'alignera sur 50 m nage libre, 50 m brasse et 200 m nage libre.

"La compétition de lundi dernier fut pour moi un grand moment de plaisir et de découverte, dans la mesure où j'ai participé, pour la première fois, au relais et au 100 m nage libre. Les performances ont également été au rendez-vous lors de cette compétition de début de saison. À cet effet, j'ai battu mon record de Rabat (Jeux Africains), sur 50 m nage libre", nous a confié Girard De Langlade Mpali, visiblement heureux.



Photo: DR

**Résultats encourageants pour notre compatriote Girard De Langlade Mpali, lors de sa première compétition de natation en France.**

Le nageur gabonais - ses conditions de "travail" sont désormais réunies -, entend se donner à fond pour, comme il le dit lui-même, "faire tomber ses anciens records et se rapprocher des meilleurs en France."

## Golf : Basile Julo Engogo classé 27e sur 67 participants

**C'ÉTAIT** à l'Open de Turkish Airlines, qui s'est tenu du 1er au 10 novembre 2019 à Antalya en Turquie.

Yannick Franz IGOHO  
Libreville/Gabon

**B**ASILE Julo Engogo, sociétaire du Manga golf club, qui vient de participer à l'Open de Turkish Airlines, organisé du 1er au 10 novembre 2019 à Antalya, en Turquie, s'est classé 27e sur les 67 participants. Une performance respectable, au regard des nombreux écueils et du nombre de joueurs.

Ce qui fait dire au jeune golfeur: "Cela n'a pas été une mauvaise prestation, au regard des grands calibres golfeurs qui ne font que ça tous les jours. Nous n'avons pas du tout été médiocres."

Une performance qui aurait pu être meilleure si les moyens financiers avaient suivi. En effet,



Photo: DR

**Basile Julo Engogo, malgré la préparation tardive, n'a pas démerité.**

pour la préparation de Basile en vue de sa participation à l'Open de Turkish Airlines, la Fédération gabonaise de golf a dégagé la somme de 200 000 francs! "La préparation nous a fait dé-

faut. Si on était mieux préparé, on aurait pu avoir un meilleur classement", regrette le joueur. En effet, il a dû se débrouiller seul pour satisfaire aux exigences et normes golfeuses internationales. "Je n'ai pas pu avoir de cadis à l'international. Déjà un seul cadis à l'international se loue à 30 dollars (environ 18 000 francs) par jour. Le chariot, la voiturette permettant de se déplacer sur le parcours se loue 120 dollars la journée. On a peiné du fait qu'il fallait jouer une compétition de 5h 20min", affirme-t-il.

De quoi relancer le débat sur l'accompagnement des sportifs gabonais aux compétitions internationales. Il est plus qu'impérieux que le ministère des Sports prenne ce problème à bras-le-corps.

## Talents à suivre:

### Jean Ngounga : un milieu relayeur de charme



Photo: DR

DE son Lambaréné natal, Jean Ngounga, 17 ans, n'avait jamais imaginé faire un jour carrière dans le football. Dans le calme des bords de l'Ogooué, en compagnie de ses frères, le jeune Ngounga prenait du plaisir à s'adonner de temps en temps à sa passion, la pêche... Il était loin d'imaginer qu'une autre occupation allait bouleverser ses habitudes.

En effet, à l'âge de 10 ans, repéré par les dirigeants de l'AS Pélican, grâce à de son talent "caché", Ngounga est enrôlé. Avec ce club, il va gravir les échelons et progresser, au point de taper dans l'œil des responsables de la Ligue de football du Moyen-Ogooué.

"À 10 ans, j'ai commencé mon parcours de footballeur à l'AS Pélican de Lambaréné, comme milieu relayeur... Cinq ans plus tard, j'ai été retenu par la Ligue de football du Moyen-Ogooué pour représenter la province au tournoi des moins de 17 ans à Makokou, organisé par la fédération. Les choses s'étant bien passées pour moi, j'ai encore été convoqué avec mon club, AS Pélican, à prendre part à un tournoi à Port-Gentil. C'est à l'issue de cette compétition que j'ai intégré la sélection U17. Ce fut une belle expérience pour moi. Ensuite, je suis allé en préparation avec l'équipe au Maroc. De retour, je n'ai malheureusement pas été retenu dans le groupe des 23. Mais je ne me suis pas découragé. Bien au contraire! C'est à ce moment que j'ai été recruté par les responsables de l'Académie club de Libreville. Avec ce club, je travaille dur pour devenir professionnel", fait-il savoir. Pour sa part, le président du club, Yael Amvame, lui prédit déjà un bel avenir. "Il a le même profil que Gana Gueye du PSG. Infatigable, techniquement doué, Jean est déjà dans le viseur de plusieurs clubs européens. Au mois de juillet prochain, il devrait s'envoler pour l'Europe", a affirmé le président de l'ACL.